

Nota de Prensa

La Organización de Estados Iberoamericanos, Funazucar y Molino Harinero Sula concretan formación vocacional y empresarial para nuevos emprendedores en la zona occidente.

San Marcos, Santa Bárbara., Honduras 07 de diciembre, 2023

El pasado 7 de diciembre en la Plaza Cívica Municipal de San Marcos, Santa Barbara, La Organización de Estados Iberoamericanos (OEI), Funazucar, y Molino Harinero Sula realizaron un representativo evento de entrega de materia prima, equipo y diplomas en la culminación del proceso de capacitación vocacional y empresarial para 25 emprendedores todas mujeres de la zona de influencia de Compañía Azucarera Chumbagua, en el occidente del país.

Este logro es parte del proyecto "Formación Vocacional, Empresarial y Fortalecimiento Turístico en las Zonas de Influencia Azucarera", sumado al proceso de formación que se realizó en los últimos seis meses se les entrego un kit de emprendimiento a los beneficiarios que contenía equipo e insumos tales como: batidora, balanza, espátulas, rodillos, harina, azúcar, entre otros, herramientas que serán de gran apoyo para que inicien con sus negocios.

Con este proyecto se benefician a nivel nacional a más de 75 personas, en su mayoría mujeres, en procesos de formación vocacional en temas de panadería, repostería, elaboración de boquitas y capacitaciones en habilidades empresariales que les permiten aumentar sus conocimientos e insertarse al mercado laboral local.

Este proyecto es un ejemplo de cómo la colaboración entre el sector privado y organizaciones internacionales puede impactar positivamente en las comunidades, fomentando el emprendimiento y el desarrollo económico en las zonas de influencia azucarera.



CONTACTO

Mara Mayer

Asistente de oficina/Comunicaciones
oei.int comunicaciones.hnd@oei.int
(504) 2236-8351/7973



Sobre la Organización de Estados Iberoamericanos (OEI)

Bajo el lema “Hacemos que la cooperación suceda”, la Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura (OEI) es, desde 1949, el primer organismo intergubernamental de cooperación Sur-Sur del espacio iberoamericano. En la actualidad, forman parte del organismo 23 Estados miembros y cuenta con 19 oficinas nacionales, además de su Secretaría General en Madrid.

Con más de 400 convenios activos junto a entidades públicas, universidades, organizaciones de la sociedad civil, empresas y otros organismos internacionales — como la UNESCO, SICA, BID, CAF o la Unión Europea—, la OEI representa una de las mayores redes de cooperación de Iberoamérica. Entre sus resultados, la organización tiene en la actualidad 16 millones de beneficiarios directos en toda la región.

CONTACTO

Mara Mayer

Asistente de oficina/Comunicaciones
oei.int comunicaciones.hnd@oei.int
(504) 2236-8351/7973